
散户应该远离股市，散户应该远离股市吗为什么

为什么说年轻人一定要远离股市

是的，年轻人是千万别进股市，那里根本不是什么投资市场，与赌场差不多。一旦
成为赌徒，人的一生也将在此地结束，别无它路。

全面注册制，或许要来了，散户要远离哪些股票

全面注册制要来了，首先市场里那些壳资源不香了？

这个要一分为二地看。看背后的大股东背景，是国企的大股东背景，重组的可能性
大，退市的可能小。全面注册制下，重组股的魅力依旧迷人，依旧具有想象空间。

那些夕阳产业，主业经营已无法起死回生，大股东即将破产清盘的绩差股，壳资源
，真就不再香。

要远离！

注册制下，不在政策支持发展范围内，行业在走下坡路，甚至已陷入危局的板块个
股，以及已被市场彻底边缘化的仙股。

要远离。

那些，因主业景气度下行且经营不善，导致持续亏损，即将被sT的。

要远离。

当然，那些因计提或商誉减值的，但主业经营净利润在实质增长，未来成长性良好
的个股，既使sT也同样有投资价值

全面注册制下，对投资者的专业水准要求明显提高，要时时关注时政，财经信息。
要读懂政策和上市公司财报，也要对经济发展动向，有一定前瞻性了解，才能知道
哪里才是正确的投资方向。

另外，全面注册制下，新股中签的风险变大了，申购前一定要先分析性价比，不然
，中签上市即跌破发行价，造成亏损，也是常态！

个人观点，仅供参考！

＃头条周刊＃我在头条搞创作＃
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在A股市场我们散户交易应该注意怎么避开退市股票

近年来，随着A股市场的改革，股票退市的情况愈发增多，而且很难再有以往那种
摇身一变乌鸡变凤凰的好事。那么，在A股市场我们散户交易应该注意怎么避开退
市的股票？

首先，股票的退市主要是因为其未满足交易所有关财务等其他上市标准，而主动或
被动终止上市的情形，实际上还是被动的居多。

其次，要避开退市的股票，那就要搞清楚什么样的股票会退市，遇到像长生生物这
种突发事件的就很难规避了，我们说一些在平时选股过程中好去做预防的，比如：

股价在1元附近，公司经营和行业还不太好，交易活跃度难提高的，防止跌成仙股
退市了；公司经营出现连续亏损的，尤其是已经被ST的股票，即使跟风炒作也要适
可而止，说到炒作的时候也要注意一些无厘头的某只个股风控炒作；被监管出示警
示函、或者提示监管或经营风险的股票；如果会一定的财务分析能力，对公司现金
流等做详细的了解，可以避免因财务造假等问题导致的股票退市。

前面也说到A股市场的改革，以往炒重组、炒壳概念，现在市场开放、注册制改革
，会使得壳的实际价值大打折扣，如果需要花大精力去搞那些股票的话可能就划不
来了。还有就是现在对于退市的态度也会更加坚决，放开了新股入市，就得同步加
大对违法犯罪、烂票的处置力度。所以，虽然不说做价值投资进行长远的价值分析
那么麻烦，该有的风险还是尽量注意并规避，以前的某种侥幸心理就放一放。

散户哪几种股票不能买，为什么

九种股票不能碰：1、没有资金关照的股票不能买。股票的上涨是由资金推动的，
没有资金关照的股票是散户行情。这类股票的特点是：涨得不多，大盘一调整跌得
比谁都凶，牛市时还跟着起哄，一旦调整，不但打回原位，还要创新低。这种票不
能买。2、放过天量的股票不能买。放天量一般都是主力出逃的信号。特别是涨幅
较大又放出天量，那表示庄家已经出货走人。新一轮上涨需要经过庄家打压低接，
是个漫长的过程，所以短期内股价难以上涨。3、大幅拉升后在高位横盘的股票不
能买。经过大幅拉升，不理会大盘的波动，高位横盘整理，像是要突破的样子，看
着很安全，其实是庄家在悄悄出货，等出完了，便开始加速下跌。盘久必跌，就是
这个道理。很多朋友常常一买就跌，股票都在亏损。4、前期大幅炒高的个股不能
买。即便是目前回落了，也不要买。山顶左边的10元与山顶右边的10元其价值是不
同的，出货前与出货后的10元价值是不同的。在山顶右边的每次交易往往都是自寻
死路。5、受舆论关注和股评家公开推荐的股票不能买。一是舆论和股评家们肯定
都是关注业绩好的上市公司，炒股票其实赌的就是利好。一旦利好公开，庄家便借
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机出货。就算是业绩相当的好，散户都买进了，那谁赚谁的钱啊？何况业绩是可以
人造的。二是经股评推荐的股票散户跟进量大，庄家见这么多散户资金冲进来，原
本想拉也不拉了，给散户抬轿?非要震仓把散户赶走才肯拉的。6、没有走出底部的
股票不能买。漫漫下跌路，深不见底，即便侥幸买到底部也要忍受煎熬，少则几周
多则数月，股价刚有所上涨忍耐不住就赶紧走人，随后股价一路飙升，所谓“抄底
不赚大钱”就是这个道理。7、明显下跌通道的个股不能买。买下跌途中的股票犹
如赤手接飞刀，风险往往大于收益，运气好的赶上个反弹，运气不好则悉数被套。
只要有10%的失误，轻者把赚到的钱如数交回股市，重者连本金都搭进去。8、大
除权的股票不要买。除权往往是主力出逃的良机，股价经过一番大涨，由几元涨到
十几甚至几十元，没人敢接盘，大除权后股价便宜了一半，人们往往喜欢贪便宜买
低价，一旦进场接盘，主力便逃得干干净净。如果大除权后又放出天量，就更不能
买。9、基金重仓股不要买。基金账户是不能隐瞒的，一季度公开一次。基金不同
于庄家，牛市中个股普涨，基金不会抛售。熊市里基金往往不计成本开溜，散户全
部被套。所以，不是大牛市应远离基金重仓股。

如果让你远离股市，你会觉得遗憾吗

肯定会觉得遗憾。

转折点就在熊市尽头或牛市尽头！未来价值投资将走到前台，精研个股，组合定投
！

切记，投入股市的钱，只能是闲钱的一部分，同时再找个经纪人，然后就上你的班
、做你的生意，几年后再来看效果。
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